

# Heute Flohmarkt für guten Zweck

BRUNECK. Von Puppen bis Brettspielen, von Plüschtieren bis LEGO-Sets – für jeden war etwas dabei, beim ersten Spielzeugflohmarkt, den Claudia, Lea und Mara, Maturantinnen des Berufsbildungszentrums Bruneck, vor einer Woche im Rahmen ihres Maturaprojektes „Shining Eyes“ für den guten Zweck organisiert haben. Die Schülerinnen waren begeistert von der Spendenbereitschaft des Publikums. „Es war unglaublich zu sehen, wie die Gemeinschaft sich zusammenfand, um einen guten Zweck zu unterstützen“, freuen sie sich. Deshalb laden sie **am heutigen Donnerstagnachmittag von 14 bis 16 Uhr** erneut vor die Stadtbibliothek in Bruneck zum Stöbern, Suchen, Finden und vor allem zum Spenden. „Wir geben gebrauchtem Spielzeug ein zweites Leben und Kindern, die es am dringendsten brauchen, Hoffnung und Unterstützung.“ Die Spenden kommen der ehrenamtlichen Organisation „Hoffnung auf einen besseren Morgen“ von Petra Theiner zu Gute, die Projekte mit Müll- und Straßenkindern in Indien verwirklicht.